

NEWS

Bhabinkamtibmas Desa Mangunjaya Polsek Ciracap Polres Sukabumi Laksanakan Door to Door System Jelang Pilkada 2024

Sukabumi - SUKABUMI.NEWS.OR.ID

Dec 23, 2024 - 16:12



Bhabinkamtibmas Desa Mangunjaya Polsek Ciracap Polres Sukabumi Laksanakan Door to Door System Jelang Pilkada 2024

Dalam upaya menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) menjelang Pilkada Serentak 2024, Bhabinkamtibmas Desa Mangunjaya, **Bripka Ikmal Nulhakim, S.H.**, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) di wilayah hukum Polsek Ciracap, Polres Sukabumi.

Himbauan yang Disampaikan

Dalam kegiatan tersebut, Bripka Ikmal menyampaikan sejumlah pesan dan himbauan kepada warga Desa Mangunjaya, di antaranya:

1. **Menjaga Kondusifitas Jelang Pilkada**
Warga diminta tetap menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungannya agar Pilkada 2024 berlangsung damai.
2. **Waspada Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO)**
Bripka Ikmal mengingatkan warga untuk waspada terhadap modus penipuan berupa tawaran kerja dengan iming-iming gaji besar yang dapat berujung pada tindak pidana perdagangan orang.
3. **Larangan Pembakaran Lahan Pertanian**
Warga diimbau untuk tidak membuka lahan dengan cara pembakaran, karena tindakan tersebut merusak lingkungan hidup, mencemari udara, dan dapat dikenai sanksi pidana.
4. **Pengawasan terhadap Remaja**
Warga diminta melaporkan ke pihak kepolisian jika menemukan adanya indikasi kegiatan menyimpang yang melibatkan remaja di lingkungan sekitar.
5. **Pengaktifan Satkamling**
Bripka Ikmal mengajak masyarakat untuk menggiatkan kembali Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) guna menjaga keamanan wilayah.
6. **Sosialisasi Moto Kapolres Sukabumi: "SAMIAN"**
Warga diingatkan untuk senantiasa menerapkan nilai-nilai **Sehat, Amanah, dan Beriman** dalam kehidupan sehari-hari, sesuai dengan moto Kapolres Sukabumi.

Hasil Kegiatan

Kegiatan silaturahmi dan pembinaan Kamtibmas ini berjalan tertib dan lancar. Warga Desa Mangunjaya menyambut positif kehadiran Bhabinkamtibmas yang aktif memberikan edukasi dan himbauan, sekaligus memperkuat sinergi antara POLRI dan masyarakat.

Kapolsek Ciracap menyatakan bahwa kegiatan DDS merupakan salah satu bentuk pendekatan proaktif dalam menjaga stabilitas keamanan wilayah. "Dengan program seperti ini, kami berharap masyarakat lebih waspada dan berperan aktif dalam menciptakan lingkungan yang aman, khususnya menjelang Pilkada," ujar Kapolsek.

Melalui kegiatan ini, Polres Sukabumi terus berkomitmen untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di seluruh wilayah hukumnya.